

sévère ; elle est toute recueillie en elle-même, et absorbée dans les pensées du ciel. Le silence se fait autour d'elle. Ceux qui la voient, se sentent remuer l'âme ; leurs pensées s'élèvent en haut avec ses pensées, leur âme avec son âme.

Oui, l'église de Semur et l'église d'Anzy, sont comme les deux sœurs de Lazare, toutes deux agréables à Dieu ; l'une en sanctifiant l'action extérieure et profane ; l'autre par l'hommage pur des plus intimes sentiments du cœur. Voilà les deux parts que Dieu a faites aux filles d'Ève : toutes deux belles et dignes d'être préconisées. Mais la part de Marie a été divinement proclamée la meilleure. Et pourtant l'homme du monde aimera mieux Semur, l'âme religieuse et contemplative préférera Anzy.

L'abbé F. CUCHERAT.

*(La suite au prochain numéro).*